
Protokoll der Mitgliederversammlung der BZG Hannover am 01.04.2016 in der 
Gaststätte „Alten’s Ruh“, Wunstorf 
 
Anwesend lt. Liste 33 Mitglieder und 2 Gäste 
 
Zu TOP 1:  Begrüßung 
Der V1 Günter Schmieter begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest. 
 
Zu TOP 2:  Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird durch einen Dringlichkeitsantrag um TOP 9a: „Wahl zweier 
Kassenprüfer und Stellvertreter“ erweitert. Die Versammlung stimmt einstimmig zu. 
 
Zu TOP 3:  Genehmigung des Protokolls der MV von 2015 
Die Schriftführerin Barbara Schunk verliest das Protokoll, das im Anschluss 
einstimmig genehmigt wird. 
 
Zu TOP4: Bericht des 1. Vorsitzenden 
Günter Schmieter geht in seinem ausführlichen Rechenschaftsbericht zuerst auf den 
aktuellen Stand der 3 Trainingsgelände ein:  
In Schneeren bleibt die Nutzung unverändert. Tische und Bänke auf dem Gelände 
wurden erneuert. In 2016 müssen das Dach der Hütte und einige Stellen am Zaun 
repariert werden. 
Die offizielle Genehmigung durch den Landkreis Schaumburg gilt für das Gelände in 
Wunstorf vorläufig bis zum 31.12.2016. Spätestens im Herbst wird die Verlängerung 
der Nutzungsgenehmigung wieder beim Landkreis beantragt. Es gelten nach wie vor 
die bekannten Auflagen: kein Training in der Brut- und Setzzeit, Trainingsende immer 
um 20:30 Uhr, bestimmte Bereiche, die den Trainern bekannt sind, sind von der 
Nutzung ausgenommen. Günter weist noch einmal darauf hin, dass die Park-
bestimmungen eingehalten und die Hinterlassenschaften der Hunde beseitigt 
werden. 
Auf dem Trainingsgelände in Stadthagen wurden 2015 noch einige Verbesserungen 
vorgenommen: Ein Aufsitzmäher und eine Unterbringungsmöglichkeit für den Mäher 
wurden angeschafft, ein großer Sonnenschirm und Tische und Bänke aufgestellt. 
 
Die Teilnehmerzahlen der Kurse haben sich je nach Jahreszeit auf 110 bis 140 
Teilnehmer eingependelt. In 2015 sind 2 neue Trainer dazugekommen, das Angebot 
wird sich ab dem 2. Quartal 2016 etwas verändern. Die Kurse „once a month“ und 
die jagdlichen Kurse werden nicht mehr angeboten, dafür gibt es die Angebote 
„Dummy – just for fun“ und „Obedience – just for fun“. Die Kursinhalte werden von 
Sibel Krause noch einmal vorgestellt und können auch auf der Homepage und in der 
Facebook-Gruppe (die z. Zt. mehr als 300 Mitglieder hat) nachgelesen werden. 
 
Die Stammtische werden 2016 in jedem geraden Monat jeweils am ersten Freitag 
stattfinden. 
 
In 2015 wurden wieder viele Veranstaltungen erfolgreich durchgeführt: 3 BH, 3 
APD/R in den Klassen A, F und O, 2 WT, 4 inoffizielle WT, 3 Wesenstests, 3mal 
Formwert, 1 Mocktrial, der „Kuhle-Kids-Cup“, einmal Augenuntersuchung und diverse 
Seminare. Weitere Angebote waren die Grünkohltour, der Weihnachtsstammtisch 
und die monatlichen Stammtische. 



Dabei haben sich 46 Richter, über 30 Sonderleiter und fast 180 Helfer engagiert. 
In 2016 werden diese Veranstaltungen weitgehend wieder angeboten, die Termine 
sind auf der Homepage nachzulesen. 
 
Der V1 bedankt sich bei allen Helfern, Trainern, Richtern, den Gestaltern von Flyern   
und Homepage, dem Vorstand und allen Mitgliedern für das große Engagement, 
ohne das die vielen Aktivitäten nicht möglich wären. 
 
Anschließend ergänzt der 2. Vorsitzende, Ernst Führing, noch einmal einige Punkte. 
Er weist auf das besondere Engagement der Trainer hin. Mehrere Trainer haben 
auch selbst mit ihren Hunden an Wettkämpfen teilgenommen und dabei sehr gute 
Ergebnisse und vordere Platzierungen bis zur offenen Klasse erreicht. 
Sowohl bei den kostenfreien Trainerschulungen des DRC, als auch bei unseren 
Fortbildungen gab es interessante Seminare mit hochkarätigen Referenten (Esther 
Schalcke und Michael Grewe beim DRC, bei uns Thomas Baumann und Norma 
Zwolsky). 
 
Zu TOP 5: Bericht der Kassenwartin 
Die Kassenwartin Sibel Krause stellt ihren Kassenbericht vor und erläutert einzelne 
Punkte. An größeren Anschaffungen hat die BZG in 2015 Ausgaben für den Zaun, 
die Hütte und den Aufsitzmäher bezahlt. Sibel bittet die Trainer, die Kursteilnehmer 
darauf hinzuweisen, dass die Kursgebühren bis spätestens 14 Tage nach 
Kursbeginn unter Angabe des passenden Verwendungszwecks (Liste der Kürzel 
findet sich auf der Homepage) überwiesen werden sollen. 
 
Zu TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer Alf Schulz und Burghard Timm haben die Buchhaltung am 
22.02.2016 und am 21.03.2016 eingehend geprüft. Die Kasse befindet sich nach 
ihrem Bericht in einem sehr guten Zustand. 
 
Zu TOP 7: Entlastung der Kassenwartin 
Burghard Timm beantragt die Entlastung der Kassenwartin. 
Die MV stimmt diesem Antrag einstimmig zu. 
 
Zu TOP 8: Entlastung des Vorstandes 
Corinna Geisler-Kaspar beantragt die Entlastung des Vorstandes.  
Die MV stimmt diesem Antrag einstimmig zu. 
 
Zu TOP 9: Anträge und 9a: Antrag auf Wahl zweier Kassenprüfer und 
Stellvertreter  
Als Kassenprüfer werden die bisherigen Stellvertreterinnen Sabrina Rosin und Anja 
Lücke-Henkel einstimmig gewählt.  
Als Stellvertreterinnen werden Anke Göricke und Bärbel Lautenbach einstimmig 
gewählt. Weitere Anträge liegen nicht vor. 
 
Zu TOP 10: Verschiedenes 
Eva Berg dankt dem V1, Günter Schmieter, für sein großes Engagement. 
Günter bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Kommen und schließt die 
Versammlung. 
 
03.04.2016    Barbara Schunk (Schriftführerin) 


